



LA SEÑORA

DOÑA M^ª. TERESA SAN MILLÁN GARCÍA

Falleció en Avilés, el día 15 de febrero de 2017
a los 81 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo: Gerardo Izquierdo Sánchez; hijas: María Teresa y Cristina Izquierdo San Millán; hijo político: Tino (†); nietos: Daniel y Noelia; bisnietos: Pablo y Santiago; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia.

El cadáver será recibido el JUEVES, día 16 de FEBRERO, a las CUATRO Y MEDIA de la tarde, en la CAPILLA RESIDENCIA DE SANTA TERESA DE JORNET donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y acto seguido se procederá a su incineración en el Tanatorio de Avilés.

**POR EXPRESO DESEO DE LA FINADA, NO SE ADMITEN FLORES.
AGRADECERÍAN LAS DONACIONES A LA INVESTIGACIÓN
CONTRA EL CÁNCER.**

Tanatorio de Aviles. Sala 6

**Tanatorio de Aviles
985520827**